

Presseerklärung Bad Sodener Bürger zu den Themen Förderpreise Klimaschutz und Sportförderung sowie Unterstützung kommunales Kino Casablanca

BSB begrüßt zeitnahe Umsetzung ihrer Haushaltsinitiativen 2023 für das kommunale Kino CasaBlanca und einen Sportförderpreis

Das kommunale Kino CasaBlanca ist ein echter Gewinn für Bad Soden und erfreut sich großer Beliebtheit. Nur durch das besondere Engagement der Betreiber findet man ein äußerst vielfältiges und breites Angebot, welches sich vom Kinomainstream der großen Ketten abgrenzt.

Gleiches gilt für die vielen ehrenamtlich tätigen Bürgerinnen und Bürger, die in unserer Stadt in Sportvereinen tätig sind und sich hier in Kinder- und Jugendprojekten, besonders in den Sommermonaten, engagieren. Auch hier ist das Angebot in Bad Soden außergewöhnlich.

Dies gilt es zu würdigen und zu unterstützen, weshalb die Bad Sodener Bürger- BSB- im Haushalt 2023 die fortlaufende städtische Unterstützung des Kinos CasaBlanca über eine Bezuschussung des Kinos für städtische Veranstaltungen, ebenso weitere Haushaltsmittel zur Verleihung eines Sonderpreises für besonders innovatives und kreatives Engagement der Bürgerinnen und Bürger Bad Sodens in den Bereichen Kinder- und Jugendsport beantragten und erfolgreich durchsetzen konnten.

„Entsprechende Mittel in Höhe von 2.500 Euro wurden nicht nur in den Haushalt 2023 eingestellt- die Verwaltung hat sich auch zeitnah an die Umsetzung gemacht- so dass Projekte der Vereine und Institutionen im Jahr 2023 durchgeführt werden können, und Bewerbungen für den Sportförderpreis, der dann 2024 verliehen wird, im Anschluss möglich sind; das freut uns sehr!“ meint Julia Kappel-Gnirs, BSB Fraktionsvorsitzende.

Ebenso informierte die Stadt das Parlament/den Sozialausschuss in dieser Woche über die Umsetzung des Haushaltsbeschlusses zur finanziellen Unterstützung und dauerhaften Etablierung des kommunalen Kinos CasaBlanca durch die Stadt in Form einer Kinderkinoreihe, aber auch Sonderaktionen, als Kooperationspartner des Kinos. Kappel-Gnirs: „Die hierfür eingesetzten Mittel von 9.000 Euro sind absolut gut angelegtes Geld, um dieses kulturelle Juwel in unserer Stadt und die Kinderkinoreihe nachhaltig zu unterstützen!“

Offen ist noch das weitere städtische Vorgehen zum ebenso beantragten Sonderpreis Klimaschutz, weswegen die Bad Sodener Bürger in der nächsten Stadtverordnetenversammlung eine Anfrage stellen.

24.04.2023 Kappel-Gnirs